



Nomos



Das Recht auf Zugang zur Elternschaft

Eine rechtsdogmatische und -philosophische Begründung auf supranationaler und nationaler Ebene

Von Dr. Helen Dahlkamp

2023, 720 S., geb., 219,- €

ISBN 978-3-7560-1219-0

(Beiträge zum ausländischen öffentlichen Recht und Völkerrecht, Bd. 326)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1219-0

Das Werk leitet unter Berücksichtigung von rechtsdogmatischen, rechtssoziologischen und rechtsvergleichenden Aspekten sowie mit Blick auf den Diskussionsstand in der Moral- und Rechtsphilosophie ein Recht auf Zugang zur Persönlichkeitsentwicklung durch Elternschaft her und definiert damit neue Maßstäbe für den europäischen Menschenrechtsschutzstandard und den Grundrechtsschutz.

Gemeint ist das Recht, das eigene Wesen durch die Beziehung zu einem Kind – als integraler Bestandteil der eigenen Identität – zu formen und zu entwickeln. Darauf aufbauend untersucht die Arbeit die Auswirkungen auf eine Neugestaltung des deutschen Rechts der Reproduktionsmedizin und skizziert die notwendigen Folgeänderungen im Familienrecht.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de





Nomos



Das Recht auf Zugang zur Elternschaft

Eine rechtsdogmatische und -philosophische Begründung auf supranationaler und nationaler Ebene

By Dr. Helen Dahlkamp

2023, 720 pp., hc., € 219.00

ISBN 978-3-7560-1219-0

(Beiträge zum ausländischen öffentlichen Recht und Völkerrecht, vol. 326)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1219-0

This work derives a right to access to personality development through parenthood, taking into account aspects of sociology of law and comparative law, as well as the state of discussion in moral and legal philosophy; and thus, defines new standards for the European human rights protection scheme and the fundamental rights protection of the

German constitution. This refers to the right to form and develop one's own personality through the relationship with a child – as an integral part of one's identity. Based on this, the work examines the implications for a reorganization of German law on reproductive medicine and outlines the necessary consequential changes in family law.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgener Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

